
Al Direttore Generale ASST Lecco dottor Marco Trivelli

pc al Presidente dell’Ambito Fabio Crippa
pc al Sindaco di Merate Mattia Salvioni

durante la raccolta di 505 firme a Merate in piazza Prinetti (nelle mattine del 24 e 31 maggio) e 
presso l’Ospedale Mandic (nelle mattine del 10 e 20 giugno) abbiamo constatato l’estremo interesse 
della popolazione al ripristino del servizio della navetta tra l’ospedale di Merate e quello di Lecco.

Il continuo e progressivo trasferimento di molte attività sanitarie (visite, esami, interventi chirurgici) 
dall’ospedale di Merate a quello di Lecco costringe i cittadini del meratese a recarsi in auto nel 
capoluogo con conseguente peggioramento del traffico e dell’inquinamento atmosferico, oltre alla 
difficoltà di trovare parcheggio. 
Inoltre la popolazione più anziana spesso non è in grado di spostarsi in modo autonomo e non 
sempre è supportata dall’aiuto di familiari.

Dai firmatari, alcuni ex-dipendenti del Mandic, abbiamo appreso che il servizio navetta è stato 
istituito nel 2004 per assicurare il trasporto di materiali e personale ospedaliero tra i due presidi, 
servizio esteso ai cittadini bisognosi di accertamenti. Il servizio dal presidio di Merate a quello di 
Lecco e viceversa, gratuito, veniva effettuato da lunedì a venerdì con cadenza oraria dal mattino alle 
7 fino alle 17, ed era molto frequentato.

Il COSTO del servizio era a completo carico del servizio sanitario ospedaliero

Nel febbraio 2015 veniva esteso al presidio di Bellano e notevolmente ridimensionato assicurando 
solo 3 corse giornaliere con partenza da Merate alle 8, alle 11,30 e alle 16 (da Lecco alle 10,30, alle 
15 e alle 17) con conseguente diminuzione dell’utilizzo.
Dal 1 luglio 2022 il servizio navetta è stata soppresso del tutto.

Un buon numero di firmatari si è dichiarato disponibile a pagare un contributo (per esempio 5 euro) 
per il servizio stesso.
Il costo del servizio navetta attualmente stimato in 80.000 euro/anno rappresenta sicuramente una 
quota trascurabile del bilancio dell’ASST

Si ritiene che il servizio navetta tra i 2 presidi NON DOVREBBE ESSERE PARTE del trasporto 
pubblico locale, trasporto carente nel meratese e che va sicuramente potenziato.

Un conto è una navetta tra i 2 presidi a cadenza oraria ed un conto un servizio di trasporto 
pubblico locale che deve collegare i vari comuni tra loro e alle due stazioni ferroviarie ed 
all’ospedale.

Siamo pertanto a chiedere che l’ASST di Lecco si faccia di nuovo carico di ripristinare il 
servizio navetta a cadenza oraria. 
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